

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès de Monsieur Henri Jacquot, ancien doyen de la faculté d'Orléans et membre du Conseil de Développement d'Orléans Métropole

Henri Jacquot, professeur émérite de l'Université d'Orléans, co-fondateur du GRIDAUH (Groupement de Recherche sur les Institutions et de Droit de l'Aménagement, de l'Urbanisme et de l'Habitat), ancien doyen de la faculté d'Orléans et membre du Conseil de Développement d'Orléans Métropole s'est éteint le 28 mai 2017 à l'âge de 80 ans.

Reconnu nationalement pour ses travaux en Droit de l'Urbanisme, il a notamment grandement contribué à l'aménagement de l'UFR Droit, Economie et Gestion, du Campus et au développement du pôle Collectivités territoriales de l'Université d'Orléans.

Olivier Carré, Député Maire d'Orléans, Le Président d'Orléans Métropole, l'ensemble du Conseil Municipal d'Orléans et du Conseil Métropolitain saluent l'engagement et la mémoire de Monsieur Henri Jacquot, et s'associent à la douleur de ses proches.